

◎第7回 特産品フェア&ふじのみや門前市まつり 開催◎

9月23日(日)、(協)富士山特産品振興会と観光協会がタイアップした「特産品フェア&ふじのみや門前市まつり」を、浅間大社駐車場で開催しました。

隣接する宮町商店街の歩行者天国で「秋の宮町祭り」(食とスポーツイベント)を開催しており、天候にも恵まれたこの日は、多くの人で賑わいました。

会場には特産品振興会と門前市まつりから24店舗の出店があり、また今年は、富士宮市と近江八幡市が夫婦都市提携をして、50周年の記念の年ということから、近江八幡市からの出店もありました。



宮町祭りも賑わいました。



近江牛の焼肉の販売は午前中で終了。



富士宮市の特産品や名物品などが多く販売されました。

◎浅間大社 本殿にて献茶式◎

富士山頂献上茶献茶式は、今年で9回目。

毎年、富士山本宮浅間大社において煎茶道黄檗弘風流によって行われる儀式です。

7月10日の開山式に合わせて「お供の儀」を本殿で献茶式を行い、富士山頂奥宮の拝殿に茶つぼ(最上級のお茶5kg)を献上します。

2か月ほど、富士山頂の奥宮の拝殿にて熟成させたものを下げ「口切の儀」を行い、門前市に合わせ、限定100席(お菓子付)無料で振舞いました。

来場者の皆さんは、「大変縁起のいい、おいしいお茶」と感動していました。



ミス富士山 インスタグラムで情報発信

富士宮市観光協会では、Facebookやインスタグラムで情報発信をしています。ミス富士山も登場し、観光施設の情報発信や、イベント情報の発信を行っています。情報発信のメインツールであるインスタグラムを使用することで、より多くの人に富士宮市を知っていただきたい、富士宮市に来ていただきたいという思いで発信しています。

写真撮影やインスタグラムの掲載は、プロの方に依頼し、ミス富士山が登場するイベントや観光の情報を出しています。

今後とも、より多くの施設・名所を発信していきたいと考えています。

皆様のご協力をお願いいたします。



インスタ映えする演出もしました。



田貫湖での撮影の様子 (29代 ミス富士山)

～田貫湖キャンプ場からのお知らせ～

田貫湖キャンプ場はテントサイト利用者に向けた、WEBサイト予約システムを導入しました。

ゆとりあるキャンプサイトとして、快適に過ごせるキャンプ場の提供を目指します！

またキャンプ場にはライブカメラを設置。

リアルタイムでテントサイトや駐車場の様子を見ることができます。

新規会員情報

OGOTEN TOMOE residence (ゴテン トモエ レジデンス)

住所：中央町10-8 電話：66-3190

築80年の日本茶屋をリノベーション。暮らすように泊まるをコンセプトに和室3室の他、ミニキッチン、読書室などを備える1棟貸しレジデンスです。1日1組8名様まで宿泊可。

併設のレストランJINQ (ジंक) は、富士宮の食材をまるごと使ったカフェ&ダイニングです。

OFUJIBOKU (フジボク)

住所：宮町4-2 電話：57-9115

富士山麓の恵が詰まった最高級の銘柄豚「LYB豚(ルイビ豚)」専門の肉料理を中心としたカフェです。地元の皆様や観光客の皆様にも愛されるお店を目指しています。

○静岡県立朝霧野外活動センター

住所：根原1番地 電話：52-0321

社会教育施設として、宿泊をはじめ自然体験活動等様々な体験活動を行っています。

施設は団体利用を原則としていますが、主催事業や一般開放日を設けているプラネタリウム、スケートリンク(1月～3月オープン)は、随時広く一般参加者を募集しています。

陣馬の滝まつり 盛大に開催

8月19日(日)に、陣馬の滝周辺で、陣馬の滝まつりが行われました。

子供武者行列のほか、陣馬の滝の特設ステージでは、和太鼓演奏や北海道大学のソーランサークル「縁」や猪之頭中学校の生徒によるよさこいソーランの演舞などが行われました。

当日は晴天にも恵まれ、にぎやかなまつりとなりました。



朝霧JAMで富士宮市をPR

毎年恒例の朝霧JAMが10月6日(土)、7日(日)の両日開かれ、今年もミス富士山が富士宮市の観光PRを行いました。

朝霧JAMはキャンプしながら一流の音楽を楽しむイベントです。

6日は少し天気が崩れましたが、7日は晴天に恵まれ、夏の日差しを思い起こさせるような陽気となりました。

望月里佳さんは6日、井出二千翔さんは7日に参加。朝霧ランドで、富士宮市と並んで観光協会のブースを設け、観光パンフレットなどを配布しました。

ブースを訪れたJAM参加者からの要望で、ミス富士山も快く写真撮影に応じていました。

また、ステージでは、世界各国のアーティストが熱演を披露し、ステージ前ではリズムに合わせて躍る観客が多く熱気に包まれました。



10月は

あさぎり高原まつり

今年3回目となるあさぎり高原まつり。

暦の関係でイベントのスタートは、10月6日にもちやで行われたSBSラジオの公開生放送「樹根爛漫」でした。

時折雨の降るなか、特設ステージで放送が進み、イベント情報の発信、朝霧の観光施設によるクイズコーナーや視聴者プレゼントなどが行われました。

CMの間には樹根と来場者との間で軽快なやり取りがあり、2時間の生放送があっという間に終わりました。

今年のあさぎり高原まつりは天候にも比較的恵まれました。また、たくさんの種類があるソフトクリームを食べながら、ピンゴゲームに参加する企画もあり、充実したイベントになりました。

フォトコンテストも多数の応募をいただき、入賞作品は今後の観光情報の発信に活用されます。



